



öffentlich

Betreff:

Bänke und Hinweistafel in der Bornimer Feldflur überprüfen - reinigen - erneuern

Einreicher: Fraktion CDU

Erstellungsdatum 20.04.2020

Eingang 502:

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung	Gremium	Zuständigkeit
06.05.2020	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die LHP wird beauftragt, zeitnah die Bänke und Hinweisschilder im Bereich der Bornimer Feldflur zu überprüfen, zu reinigen und - bei Bedarf - zu erneuern. Die verschiedenen Standorte im Potsdamer Norden sind wichtige Ruhe- und Informationspunkte für Potsdamerinnen und Potsdamer sowie Gäste der Landeshauptstadt. Der Stadtverordnetenversammlung sind die eingeleiteten Maßnahmen und Umsetzungen, im Oktober 2020 zu berichten.

gez.

Fraktionsvorsitzende/r

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die Bornimer Feldflur, welche durch die Gartenarchitekten Peter Joseph Lenné sowie Hermann Sello - gestaltet wurde, ist ein wichtiger Ausflugs- und Erholungspunkt für Potsdamerinnen und Potsdamer. In verschiedenen Schritten wurde in Anlehnung an die historischen Pläne, das Wegesystem neugestaltet. An ausgewählten Standorten wurden neben Bänken zum Verweilen, Hinweisschilder mit Hintergrundinformationen zur geschichtlichen Einordnung aufgestellt. Leider sind über die Jahre - u.a. auch durch Vandalismus - Hinweisschilder und Bänke in Mitleidenschaft gezogen worden. Am beliebten Aussichts- und Verweilpunkt "Augustenruh" ist bspw. die Bank beschädigt. Eine zeitnahe Überprüfung, Reinigung sowie - bei Bedarf - Erneuerung der Bänke und Hinweisschilder im Bereich der Bornimer Feldflur ist angebracht. Die Maßnahmen tragen wesentlich dazu bei, die Kulturlandschaft im Potsdamer Norden für die Potsdamerinnen und Potsdamer sowie Gäste noch attraktiver zu machen.